

LISE MEITNER RECEVANT LE PRIX ENRICO FERMI

C'est un fait historique que, par les travaux qu'ils ont effectués pendant la période 1930-1940, Lise Meitner, Otto Hahn et Fritz Strassmann ont joué un rôle très important, car ils ont ouvert la voie à ceux qui ont exploité les possibilités de la fission atomique.

Lorsque Lise Meitner a séjourné à Vienne, en 1963, renouant ainsi avec la ville où elle avait commencé sa carrière universitaire soixante deux ans plus tôt, elle a bien voulu venir à l'Agence où, au cours d'une des conférences les plus intéressantes qui y aient été faites, elle a évoqué sa vie scientifique. Elle a rappelé que, du fait de ses activités, elle avait été en relation avec d'éminents savants parmi lesquels Einstein, Planck, Rutherford, Bohr et ses propos ont ramené ses auditeurs au seuil de l'âge atomique.

Sur la photographie, prise chez elle à Cambridge (Angleterre) Madame Lise Meitner reçoit le prix Enrico Fermi pour 1966, qu'elle partage avec O. Hahn et S. Strassmann, des mains de M. Glenn T. Seaborg, Président de la Commission de l'énergie atomique des Etats-Unis; à gauche, le professeur O. Frisch.

